



小貝小学校だより

R 6 . 1 2 月 第 8 号

【校長室から】

11月中旬までの暖かさが一気に寒さに変わり冬の訪れを感じる季節となりました。二十四節気では、11月22日頃が小雪、12月7日頃が大雪です。「朔風払葉」(さくふうはをはらう)季節となり、いよいよ冬将軍到来となります。最近、日本の季節が夏と冬の二つの季節で春や秋が短いと言われます。そのため寒暖差で咳の風邪が長引く等、呼吸器にまつわる感染症が多く見られます。今後、インフルエンザ等に罹患しないよう、引き続き学校でも感染症予防に努めます。

さて、秋が短いとはいうものの、それでも「この季節ならではの」の教育活動を実施しました。1年生はどんぐり集め、つるを使ったリース作り、2年生はSL乗車体験をしました。また、6年生の修学旅行では、今年度は初めて東京グローバルゲートウェイで外国語学習をしました。飛行機の中を想定したシュミレーションルームでの会話等、楽しみながら英語で会話することができました。さらには班別の鎌倉散策、イルミネーション煌めく横浜の夜景・・・と思い出多い行事となりました。また、先日実施した持久走大会では、個人の目標に応じて挑戦することができ、万全の体調でない児童も力を出し切ってゴールしました。頑張る姿に感動しました。寒い中での応援、本当にありがとうございました。今後も、教科での学習活動、校外学習や体験学習、行事等の教育活動により、学びある活動となるよう支援していきます。



小貝小HP

【3年生・4年生 福祉教育】

11月6日(水)、3年生が「ディサービス なごみ園」、4年生が「特別養護老人ホーム 杉の木園」を訪問しました。総合的な学習の時間の福祉学習の一環として、高齢者の方々との交流をしました。緊張の中、歌、リコーダーの発表や交流の時間でのあやとり等、貴重な体験をさせていただきました。関係の皆様には大変お世話になりました。



【読書まつり】

11月7日(木)読み聞かせボランティア「みなみかぜ」の方々の「モチモチの木」朗読劇でした。音響効果や臨場感あふれる朗読の様子から、本の世界に入ったようなひとときでした。その後、図書委員会の児童が中心となって朗読やクイズを行いました。子どもたちからの積極的な感想発表もあり、充実した読書まつりとなりました。



【幼保小交流事業】

11月11日(月)に1・2年生が、生活科の学習で、すぎやまてらす保育園や市貝たいよう幼稚園の園児を招待して、ふれあい活動を行いました。紙飛行機とぼしやアメリカンドッジボールを行い、楽しい活動ができました。



【1年生 秋となかよし】

11月13日(水)に、1年生が旧小貝中央小にて、講師の伊村さんと秋探しをしました。どんぐりや松ぼっくり等を拾うなど秋の季節ならではの草花を観察したりしました。



【2年生 SL乗車体験】

11月14日(木)に2年生がSL乗車をしました。大きなSLの様子に歓声をあげていました。公園で楽しく遊んだ後に、帰校しました。



【6年生 修学旅行】

11月13日(水)～14日(木)一泊二日で6年生が修学旅行に行ってきました。鎌倉・横浜・東京方面で一日目は、鎌倉の鶴岡八幡宮や鎌倉の街散策(班別行動)、夜はミニクルーズで夜景を楽しみました。二日目は、東京グローバルゲートウェイでの英語学習や東京タワーの見学をしました。歴史や文化、首都東京の様子や英語活動等、そして何よりも友達との楽しい一夜が過ごせて、思い出多き修学旅行になりました。



【持久走大会 実施】

11月20日(水)、校内持久走大会を実施しました。自由参観日も併せて実施し、授業の様子も見ていただきました。当日は、PTA総務部の方の御協力、保護者の皆さんからの応援、大変ありがとうございました。



【5年生 続谷地区里山散策】

11月26日(火)、総合的な学習の時間で、里山を訪問しました。高德さん、伊村さんから里山保全活動や動植物の様子について説明していただきました。今後、教えていただいたことをもとに更に学習を深めます。



【12月～1月の主な行事予定】

12/11(水) 学力テスト(1日目)
12/12(木) 学力テスト(2日目)
12/19(木) 市貝中学校入学説明会
12/25(水) 2学期終業式

1/8(水) 3学期始業式
1/15(水) アルミ缶回収(最終)
1/21(火) 4年社会科見学(益子焼)
1/23(木) 3年社会科見学
(消防市貝分署、茂木警察署)
1/25(金) 全校探鳥会(芳那の水晶湖)

